

前橋のまちかどから



楽しみつつ町内の絆深める

新堀町



新堀町で、12月3日に3世代交流グラウンドゴルフ大会を開催しました。小1から83歳までの約60人が参加。好ショットが出ると年代を超えて盛り上がり、日頃からグラウンドゴルフに親しんでいる人が子どもに打ち方を教えたりして交流を深めました。田村自治会長は「楽しみながら顔なじみになってもらい、町の活性化や安全安心につなげたいですね」と語りました。

元気まえばしっ子



2歳になる子を紹介しています。



なおひろ
岸直弘ちゃん
総社町植野



ちおりちゃん
武井ちおりちゃん
二之宮町



こたろう
井上虎太郎ちゃん
滝窪町



さゆりちゃん
福田卓百合ちゃん
富士見町小沢



けいとちゃん
小堀圭翔ちゃん
朝日町一丁目



おとわちゃん
松村音和ちゃん
粕川町稲里

※平成27年4月2日～8月1日生まれの子の募集記事は、1月1日号に掲載予定です。

編集後記



服部

今年最後の今号では2016年の前橋ニュースを特集。振り返ればいろいろな事がありました。広報を編集している私たちにとっても昨年8月15日号の全

国広報コンクール入賞や、リニューアルなど大きな動きがあった1年でした。今年も残り半月。体を大切にして、すてきな新年をお迎えください。

ただいま 活動中！

KATSUDOCHU

前橋ランナースズ

インストラクターの指導の下、1時間ほどストレッチで体をほぐし、自分の体と向き合います。市内のマラソン大会やニューイヤー駅伝などには20人以上がボランティアとして参加。今まで数々の大会でお世話になってきた恩返しの意味を込めてやっています。活動のモットーは走る喜びを感じながら健康寿命を延ばすこと。一つ一つの動作を丁寧に、みんな楽しく体を動かしています。

日時/第2火曜
会場/前橋公園管理センター
会員数/78人
代表者/小須田 稔さん
☎ 090-7429-8965



この広報紙は再生紙を使用。
不要の広報紙はリサイクルへ。

前橋市の人口/33万8,963人 男:16万5,809人 女:17万3,154人
世帯数/14万5,257世帯 11月末日現在